

Persiste el robo a PEMEX

Escrito por Comunicado

Martes 18 de Octubre de 2011 19:56

GUAYMAS, Son., 18 de Octubre de 2011.- Petróleos Mexicanos localizó una toma clandestina hermética en el poliducto Guaymas-Hermosillo, en las inmediaciones del poblado Santa Clara, municipio de Guaymas, Sonora.

La conexión ilícita estaba compuesta por un niple de dos pulgadas soldado al ducto, una válvula de cierre rápido, un conector, un tapón y un niple de seis pulgadas de longitud, aditamentos que fueron retirados por personal especializado del Sector Ductos Guaymas de Pemex Refinación para iniciar la reparación definitiva del ducto.

Por su parte el área jurídica de PEMEX presentará la denuncia respectiva ante el Ministerio Público Federal, para efectuar las averiguaciones necesarias y deslindar responsabilidades.

A fin de recibir denuncias anónimas de estos hechos ilegales, Petróleos Mexicanos ha puesto a disposición de la ciudadanía el número de teléfono gratuito 01 800 228 96 60.